

GUSTAVO MUÑANA / PERIODISTA

# “Viña Albali se ha consagrado entre los grandes”

**G**ustavo Muñana es un experto del fútbol sala nacional e internacional. Comentarista en *laligasports-TV* y *Pista Azul* de la LNFS, entre otros, Muñana señala esta edición de la Copa de España como de pronóstico incierto e igualado, ya que los ocho equipos participantes llegan en momentos distintos por diversas circunstancias.

“Espero una Copa tremendamente igualada. Si hace un mes hubiésemos hecho pronósticos, no habríamos acertado nada. Han aparecido lesiones y creo que es de pronóstico incierto. Será en Jaén, con una afición tremendamente volcada y es una pena que hayan emparejado en esos cuartos de final al Viña Albali y Jaén con, eso sí, un aspecto espectacular en las gradas. Inter llega como el equipo más en forma y sabemos que es de torneos cortos y querrá agarrar algún título para salvar la temporada. El Barça llega en modo rodillo, pero sin Ferrao. Palma llega rodado y en un torneo corto que le puede venir bien. Viña Albali veo que llega justito, porque ha hecho un tremendo esfuerzo para estar donde está y ha hecho un esfuerzo que le empieza a pasar factura, pero creo que irá con todo y David Ramos seguro que tiene un plan. Jimbee va cogido con alfileres por las circunstancias y ElPozo llega tras una pequeña crisis, pero ha reaccionado a tiempo. A priori, creo que ElPozo tiene la eliminatoria más asequible. Ribera, con Pato a la cabeza, ha hecho un gran trabajo y será un partido trampa. Es la penúltima oportunidad de Giustozzi para ganar un título”, analizaba.

Con estos ocho equipos en liza, Gustavo, que echa de menos “a Levante”, repasa algunos de los nombres propios del momento y, viendo



la trayectoria de los últimos partidos, apunta que “creo que un hombre a tener en cuenta en la Copa es Pol Pacheco, porque es el más en forma del momento. Ha sido clave para meter a Inter en la Copa de España y creo que será importante en esta Copa”.

Por otro lado, hablando del propio Valdepeñas, Muñana no se mordía la lengua a la hora de señalar que “lo más complicado no es llegar, sino mantenerse y ahí el Viña Albali se ha consolidado entre los grandes. Ningún miembro elude esa responsabilidad de estar ahí. Está en la Copa, en la final four de la Copa del Rey y quiere estar en el play off. Cada año se va consagrando y va dando un paso adelante. Viña Albali ha llegado para quedarse”.

Por último, se refería a la Copa de España como la fiesta del fútbol sala. “Lo ideal de esta Copa hubiera sido que hubieran ido por distintos lados Viña Albali y Jaén. Es una fiesta y habrá afición. Jaén llega con una gran presión porque juega en casa y viene de tres derrotas consecutivas, pero seguro que hay un gran ambiente en las gradas”.



## Ambientazo

**L**a Copa de España es, por antonomasia, la fiesta del fútbol sala. Pero esa fiesta no solo se disfrutará en la pista, sino también en las gradas. Y cuando hablamos de afición es sinónimo de la Marea Azulona, la afición del Viña Albali Valdepeñas que, durante dos años en Primera División, se ganó el reconocimiento de la mejor de España.

Si a esa Marea Azulona le sumamos la Marea Amarilla, no hay gesto más bonito e improvisado que convertir las gradas del Olivo Arena en la bandera de Ucrania con los colores amarillo y azul. Un gesto que nunca pudo venir en mejor momento.

Al margen de piques sanos, Jaén y Valdepeñas pueden presumir de ser las mejores aficiones del fútbol sala nacional, por no decir mundial. Se prevé que unos 1.000 azulones se den cita en el palacio de deportes de Jaén para animar a su Viña Albali. En frente estará la marea amarilla con el olivo mecánico de fondo, una afición numerosa, ruidosa y que querrá ganar también el partido de este viernes desde la grada.

### Un corteo

Habrán diferentes actos entre las peñas de Jaén con motivo de la Copa de España. Uno de ellos, quizá el más significativo, será un corteo desde una plaza céntrica hasta el Olivo Arena. En esa serpiente amarilla, los aficionados y aficionadas de Jaén irán en masa a animar a su equipo.

Por su parte, la afición del Viña Albali se ha repartido de la mejor manera. Desde el club han facilitado 300 entradas más unos cuantos abonos para la cita copera, pero son muchos los aficionados que han conseguido entra-